

Schüler fordern Digitalisierung

„(...) Schön, dass mit Feller nun eine ausgewiesene Verwaltungsexpertin das Ministerium übernimmt“, so Sabine Mistler vom Philologenverband NRW. „Wir begrüßen ausdrücklich das Bekenntnis zum Schulfrieden, zum vielgliedrigen Schulsystem in NRW und zur zielgleichen Inklusion an Gymnasien“, kommentiert Mistler die Eckpunkte des Koalitionsvertrags. Man werde mit Feller bei der Durchsetzung dieser Ziele kooperieren. (...)"

Der gesamte Beitrag ist am Dienstag, 5. Juli 2022, im Kölner Stadt Anzeiger www.ksta.de erschienen.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle Beiträge ohne Abonnement zu lesen sind.